
 

 肌寒くなってきました…心が温かくなる学年団リレーメッセージ第 6弾！ 

 
 

思い出と友達は宝 

 

5組担任 木村 文教 

 皆さんには思い出がたくさんありますか？私にも高校生活だけでもたくさんの 

思い出があります。先生や先輩に毎日のように厳しく叱られたこと。金曜日の 

授業が終わったら、そのまま遠征に行き、月曜日の早朝に学校に帰ってきて、 

そのまま授業を受ける。長期休暇中は遠征に行き、早朝帰ってきて、夕方から 

また別の遠征に行ったこともありました。インターハイ(全国高校総体)出場。 

近畿大会 3位。全国大会級の大会で 5位。部活動での思い出がほとんどですが･･･(-_-;) 

球技大会、体育大会、文化祭、修学旅行の学校行事でも思い出があります。しかし、1番大きな

出来事は 2年生の 1月 17日に起こった阪神淡路大震災です。衝撃的な出来事でした。幸い

にも学校関係者で死者はいませんでしたが、負傷者は数名出ました。家がなくなった人もいま

した。2週間休校になりました。修学旅行が一度は中止になりましたが 4月になって行くことが

できました。卒業考査がなくなりました。3年生の 3学期の登校は 3日だけでした。などなど震

災の影響だけでもたくさんの出来事がありました。 

部活動で全国各地に遠征したおかげで、友達もたくさんできました。当時は携帯電話などな

かったのですが、大人になって SNSを通じて交流したり、実際に再会することもありました。 

   皆さんは思い出がたくさんできましたか？まだ少ないなと思う人はたくさん

  の思い出をこれからつくってください。そして、たくさんの友達をつくってくだ

  さい。将来役立つことがあるかもしれません。大人になってからの思い出や

  友達も大切ですが、学生時代の思い出や友達は比べ物にならないくらい大

  切なものだと思います。 

         残り約 1年 4か月、友達づくり、思い出づくりを頑張ってほしいと思います。 
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インターンシップ（就業体験）迫る！！ 

 

 11月 14日～18日、インターンシップが控えています。各自、体験先がすでに決まっており、それぞ

れ事前指導も始まっています。お世話になる企業によって参加日数や携行品が異なります。各自、

必ず事前に確認をして準備しておきましょう。 

 それぞれの就業体験先は、日ごろの業務で忙しい中、みなさんのためになるのならと思って受け入

れてくださいます。気持ちの良い挨拶をすることや一生懸命に取り組むことが、その気持ちに対してみ

なさんが最大限応えられることだと思います。「働く」という経験をすることによって、社会の見方が変

わったり、就職に対する心構えが変わったりする良い機会になるはずです。ぜひ、みなさん自身の力

で素晴らしい体験にしてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

11月 

 1日（火） PM文化祭準備 

 2日（水） 文化祭 

 3日（木） 文化の日 

 9日（水） オープンハイスクール（①②時間割通り③学年集会） 

10日（木） PMキャンパスカウンセリング・3組校外学習 

14日（月）～18日（金） インターンシップ 

22日（火） 4組校外学習 

23日（水） 勤労感謝の日 

24日（木） PMキャンパスカウンセリング 

28日（月） PMキャンパスカウンセリング 

12月 

 1日（木）～7日（水） 期末考査 

 8日（木）～21日（水） 午前中授業（③～⑥時間割通り） 

22日（木） 大掃除・全校集会 

23日（金） 終業式 



体育大会のようすをおとどけ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラスの運動部の人たちの走りを見て、

やっぱり普段から運動している人は違う

なと思いました。ソーラン節も初めてだっ

たけど、みんなと息が合ってきれいに踊

れたので良かったです。 

                 （1組・川上 哲嗣） 

 今回、総合準優勝をとることが

できて嬉しかったです。山名先

生と担任の浅野先生からご褒美

をもらえました。とても楽しい 1

日になりました。 

    （2組・新 心利・孝 晃生） 

 僕は 1 種目しか出なかったので、部活

リレーや友達が出るリレーの応援をしま

した。結果も良かったけれど、何よりみん

なが汗水流して一生懸命頑張っていた

ことがいちばん良かったと感じました。 

                 （3組・井前 光騎） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラスの子がリレーやフィールド種目に参加

している時に、スタンドから応援している人が

とても多かったので、体育大会を通じて、とて

も仲の良いクラスだなと感じました。 

    （4組・西脇 遙斗・元岡 瑞輝） 

 僕たちは4×200の組の中で1位を獲

ることができました。でもタイムは 2 位で

残念でした。来年は絶対 1 位を獲りま

す。クラスは総合 3位で、まさか入賞でき

るとは思っていなかったのですごくびっく

りしました。来年は総合優勝します。 

    （6組・長谷中 立柘・桝野 銀） 

 

 今回の体育大会は、とても楽しかったで

す。今年は、3 年生と一緒にソーラン節を

披露しましたが、それもとても楽しかったで

す。3 年生のソーラン節は指先まで揃って

いてさすがだなと思いました。 

    （5組・白坂 夢月・原田 大毅） 

 


